
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Einöd  
vom 12.10.2023 

 
 

Top 3.1 Kerb 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Kirmes gut gelaufen sei. Er habe keine Klagen 
gehört.  
ORM Kranz merkt an, dass in keiner Zeitung die Einöder Kerb erwähnt worden sei. 
Hierfür könne der Ortsrat zwar nichts, aber er wolle dies zumindest mal erwähnen.  
 
An der Kerb habe lediglich ein Fahrgeschäft für die Kinder gefehlt.  
Er möchte eine Gruppe ins Leben rufen, mit Straußjugend und Ortsrat, die sich 
rechtzeitig um ein Fahrgeschäft fürs nächste Jahr kümmern könne.   
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